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外，我們也去參觀其他人展示的海報，同時增加和吸收他人的經驗，希望自己可

以在這些經驗之中有更大的成長。 

這次校外研習的這幾天，我們在光電學院中學到了許多的知識，不管是展示

自己的研究內容，或是觀摩其他人是如何研究一個主題，我們都從這次的機會讓

自己有更好的進步，也從和其他人的問答之中學到了未來實驗的方向，我相信這

就是這個活動希望我們能從中得到的東西，從他人實驗中的經驗讓自己也可以從

中得到靈感，並且熱於分享，增加同領域的互動，相信這會讓科學界有更大的進

步，除此之外，一定也會讓我們有更大的動力向前邁進，希望下次有機會還能參

與這樣的活動，讓自己可以多站上這樣的舞台，多與各方面的人接觸，拓展自己

的視野，讓自己有更大的進步和成長。 
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這次很高興有機會可以參與這次的校外研習，無論是關於 OPTIC 或是參觀交

大又或是參觀海報，都有著非常多的收穫，所以很高興這次有機會參與這次活動。 

首先是第一天剛到交大的時候，去聽了 OPTIC 裡面的演講，裡面的每個演講

都很棒，只是自己的英文能力稍有不足，所以大致上都只能聽懂一半左右，剩餘

的部份透過 PPT 上的圖解跟文字來了解講師的報告內容，我有去聽的每一個演講

的內容都很棒，只是第一天還不知道每個場場外都有貼每個時段演講的內容，所

以這天就是進一個場從頭聽到尾，所以也有聽到許多跟我們自己的研究不一樣的

內容，雖然內容都在光電，但是領域不一樣聽得懂的東西就又更少了，即使透過

講師的圖文解說，但有很多部分還是一知半解，覺得有些可惜，但是也有碰到其

他跟我們做類似的東西的，就可以聽懂比較多東西了，所以收穫還是不少。 

第二天由於要貼海報，所以一早就到了，這天就有去找許多跟自己相關領域

的演講聽，也有找到跟我們實驗室合成方式一樣的東西，所以也透過這次的機會

知道我們的研究還有什麼樣的方式可以改變跟改善，下午就是準備去報告海報跟

給評審評分，順便也參觀了許多別人的海報，只是發現我們學校的海報居然是還

不錯的，雖然也有汲取到別人的好，但是大部分是看到我們不應該模仿的內容，

至於評審評分的部分，評價是不錯的，評審一來劈頭就是:你碩幾?而也透過了他

劈頭的這個問題，我們這次的評分結果是很不錯的，畢竟我們只有大二大三，所

以評審可能覺得我們才大二大三能做到這樣子也很不錯了，所以對於評價貌似是

不錯的。 

第三天就沒有什麼聽到演講了，只有一開始聽了一場，聽完之後就開始準備

下午的報告，這天的報告就有很多人來問了，也透過很多人來問問題，所以有很

多交流，所以透過這次的活動學到了非常多的東西，甚至透過這次活動也了解到

了許多不同的鈣鈦礦的用途及合成方式，希望未來我們也可以多多嘗試不同的合

成方式。 
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